

AGRADECEN FAVORES Y COLABORAN

DEVOTOS DE MADRE RÀFOLS Y P. JUAN BONAL dan gracias a Dios por favores recibidos y contribuyen con un donativo

BARCELONA: -. Carmen Carbonell, Familia Carbonell. **ESTADOS UNIDOS:** -. Betsy y Miguel Correa **HUELVA:** Alfonsa y Carmen Alonso Vázquez-. **LOGROÑO:** -. M. Velaz. **MADRID:** -. Familia Centeno Vielba. **ZARAGOZA:** -. Alberto Gómez Pérez, -. Peña B. -. Una fiel devota, -. José María por una intención especial -. Consolación Omedes Cerdán -. Señora Gordillo Mohedano -. Señora Porras

ENTREGADO POR BANCO:

Pilar Navarro Perelló - José Barella Puig – Isabel Ma Sbert Llorens - María Dulce Monfort Cervelló - María Julia Bernal Acero - Amparo Navarro García, María Dolors.

Todos, agradecidos a la Beata Madre María Ràfols y al Venerable Padre Juan Bonal por favores recibidos. Que ellos les acompañen siempre y sigan intercediendo a Dios por todas sus intenciones.



El día 6 de agosto, estuvieron visitando en peregrinación el sepulcro de la Beata María Ràfols dos matrimonios, Miguel Correa y su esposa Betsy, Luis Colón C. y su esposa Wilnelia González M., procedentes de Estados Unidos, concretamente de la diócesis de Arlington-Virginia. Llegaron a Zaragoza con la ilusión de visitar a la pariente beata de un familiar político del matrimonio Colón González. Después de escuchar una breve narración histórica, pasaron a la capilla, y una vez ahí con mucho fervor y devoción hicieron sus oraciones ante el sepulcro de Madre Ràfols en actitud de acción de gracias y petición.

Poco más tarde volvían a Madrid con muchos detalles para contar, con una experiencia vivida y sostenida por la fe y la esperanza. Con una noción más evidente de que la santidad en la vida cotidiana está al alcance de todo creyente.

Seguimos haciendo memoria agradecida de la vida de la Beata María Ràfols y oramos por todos sus fieles devotos.

CAUSA DE CANONIZACION DE LA BEATA M. RAFOLS

Madre Rafols, 13 • 50004 ZARAGOZA

boletinescausahcsa@gmail.com • www.chcsa.org

Cta. Cte. ES15-0049-1824-4126-1023-6651 • Banco Santander

BEATA MARÍA RÀFOLS

1781-1853

411

Julio-Agosto-Septiembre
2025



ORACIÓN

para pedir al Señor
la Canonización
de la Beata María Ràfols.

Te damos gracias, Señor,
porque enriqueciste a la
Beata María Ràfols
con tus dones y virtudes
y la llamaste a ejercer la caridad,
principalmente con los más pobres y necesitados.

Concédenos, por su intercesión y para su enaltecimiento,
la gracia que ahora te pedimos.

Asístenos con tu Espíritu
para que podamos aceptar en fe tu voluntad,
comprender el dolor del hermano,
imitar a tu Sierva en la caridad y lograr con «hechos de vida»
un mundo más humano, más de Cristo.

Amén.

(Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo...)



ESPERANZA heroica

Con su habitual profundidad, se pregunta el Aquinatense: «*Utrum caritas possit esse sine fide et spe*».

La respuesta es clara: la caridad es inseparable de la esperanza y de la fe. Para el Doctor Angélico, allí donde está la caridad heroica, allí está la esperanza heroica.

Son inseparables y proporcionales: a la caridad heroica le corresponde una esperanza heroica y a la caridad común, una esperanza común.

La Madre Ràfols vivió solamente para la conquista de Dios. Espera en Dios y todo lo espera de Dios. Espera la bienaventuranza eterna, la posesión de Dios. Lo espera fundándose solamente en la divina misericordia. En las muchas contrariedades humanas que le acaecen, todo lo espera de Dios. Se lanza incondicionalmente en el fuego de la caridad ardiente al prójimo, porque sabe que la caridad es la mejor nave para llegar al puerto suspirado: la posesión de Dios, norte, guía y estrella polar de toda su vida.

Del análisis de la prueba testifical, consta ex actis et probatis, que la Madre Ràfols:

a) Desde niña demuestra su gran afición y atracción por las cosas divinas y desinterés por las terrenas.

b) Todavía joven, deja su familia, su tierra, su lengua, deja todo para dedicarse, sin límites, a la caridad fraterna con los enfermos y necesitados. Sabe que ésta es la mejor guía para la conquista final de Dios, aspiración única de su vida.

c) Perdona a sus perseguidores, a los injustos calumniadores, viendo en toda la voluntad y el plan de la divina Providencia.

d) En su lucha constante con la Sitiada, lucha que perdurará toda su vida, para dar ser y vida de Congregación a su naciente Hermandad, es tenaz, esperando en Dios.

Sabe que un día su misericordia lo hará todo. Hemos dicho que toda su vida fue un derroche de caridad para con el enfermo, con el huérfano, con el prisionero, con la monja de clausura. Su caridad fue de tonos y coloridos llevados a los extremos del heroísmo. Una caridad de esta índole, como hemos dicho usando las palabras del mismo Señor, no cabe sin una esperanza heroica.

(Positio pág. 171)

CON FE Y ESPERANZA

Caracas 26 de julio de 2025

Para: la Hermanas de la Caridad de Santa

De: Solange Rengifo

Hoy con agrado les contaré lo que he vivido durante 7 años.

Un 14 de mayo de 2018 me diagnosticaron un tumor de ovario luego de salir positivo a una prueba de embarazo. Tres médicos determinaron que se tenía que interrumpir el embarazo ya que contaba con pocas semanas y el tumor era muy grande. Buscando varias opiniones encontré a un doctor que me controló y creía en los milagros de Dios. En diciembre del mismo año nace mi hija quien paralizó el tumor todos esos meses. El Dr. no pudo asistir el parto, sufrió un accidente así que no se pudo extraer el tumor.

Pasaron los meses volví a controlarme en febrero de 2019 a un día de fijar fecha de operación entra la pandemia lo que impidió continuar con la operación. Pasa la pandemia, estando en el colegio tuve una recaída lo que me llevó a acudir al médico indicando lo que ya sabía el tumor que estuvo paralizado durante el embarazo y pandemia estaba haciendo de la suya.

Empezó la búsqueda entre los hospitales, ginecólogo, oncólogo, entre estudios y consultas. En diciembre 2023 logramos concretar la operación, extraen el tumor y el ovario, todo salió bien.

Regreso a mis actividades, finalizando el mes de septiembre del 2024 volví a presentar dolor en el vientre cada día se iba agudizando al realizar un eco, se me diagnostica un tumor en el ovario indicando que debía ser operada nuevamente, asisto al hospital donde me habían operado por primera vez. La cita me la dieron para el **5 de noviembre**, fecha muy importante, he aquí su intercesión. Unos marcadores en 2000. Tomografía confusa a la espera de la operación ya que los médicos no se explicaban.

Me indican una endoscopia, colonoscopia, biopsia y repetir los marcadores, comienza el milagro biopsia y marcadores con resultados normales y en mayo de este año me operaron saliendo bendecida ya que no fue necesario sacar el útero ni el ovario solo el tumor. La orden para el corte congelado la cambiaron por solo la biopsia y arrojó buenos resultados.

Gracias a la hermana sus palabras me orientaron en los momentos difíciles, a todas las hermanas que estuvieron orando. Una familia y amigos pidiendo por mi recuperación.

Mi fe fue creciendo y hoy soy testimonio. Detrás de todo lo vivido Dios puso el MILAGRO.

GRACIAS BEATA MARÍA RÀFOLS